

Norte Santander | 19 AGO 2023 12:04 PM

"Derrame de petróleo del oleoducto Caño Limón no fue por atentado terrorista" dijo



Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

Cortesía Comunidad AWA

Por: Olga Lucrecia Corrales Sarazán

@olgalucacotamo

Compartir



Sigue la emergencia ambiental en municipio de Toledo, el derrame del crudo recae sobre el río Culagá, afluente del río Arauca.

El derrame de petróleo del oleoducto Caño Limón Coveñas en la vereda José de Pedregal zona rural del municipio de Toledo, ha originado una emergencia ambiental por la contaminación del río Culagá que desemboca en el río Arauca zona limítrofe con Venezuela.

El senador Jairo Castellanos del movimiento político en Marcha quien fue alcalde del municipio de Toledo dijo " hacemos un llamado al Gobierno Nacional, a **Ecopetrol** y a la empresa contratista Cenit para que atiendan de manera rápida, este daño ambiental, la causa no fue por un atentado terrorista, el derrame de petróleo es por una acción natural".

Así mismo, dijo el senador que la comunidad viene realizando desde el año pasado denuncias de fallas en los trabajos que se vienen realizando por parte de **Ecopetrol** y la empresa contratista.

"Han pasado más de 8 hora del derrame de crudo y aún no han realizado las acciones de mitigación y contingencia, **Ecopetrol** debe ser responsable con la población de sus distintos territorios, realizamos un llamado al Ministerio de Minas y Energía para que realicen la supervisión de la zona y obliguen a las empresas a respetar los derechos de las comunidades campesinas e indígenas", dijo Castellanos.

Hasta el momento no se ha conocido un pronunciamiento por parte del Ejército, si realmente fue

o no una acción terrorista por parte de los grupos armados que se encuentran en la zona, entre ellos el Eln y disidencias de las Farc.

A través de un comunicado, la empresa Cenit, filial del Grupo Ecopetrol, dijo que activó un plan de emergencia y contingencia, debido al atentado perpetrado por terceros desconocidos a la infraestructura del Oleoducto Caño Limón-Coveñas.

Así mismo, Cenit informó al Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Toledo sobre esta situación y las acciones preventivas a ejecutar.

El Ejército, Corponor, la Alcaldía de Toledo, entre otros, arribaban al sitio de la emergencia, Cenit le pidió a la comunidad que se tomaran las medidas correspondientes para evitar riesgos alrededor del lugar del hecho.

 **Olga Lucía Cotamo**
@OlgaLucaCotamo · [Seguir](#)

X

Zona rural de Toledo, derrame de crudo de oleoducto Caño Limón Coveñas.



11:19 a. m. · 19 ago. 2023

7 Responder Copia enlace

[Leer más sobre este tema en Twitter](#)

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga las noticias de Santanderes en en Google News](#)

EN ESTA NOTA

[Terrorismo en Norte de Santander](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR



Incineran vehículo en el sector de la Curva, en Norte de Santander



Por: Olga Lucía Cotamo Salazar
@olgalucacotamo

Bomberos Ocaña

Compartir



Hombres armados obligaron al conductor a bajarse de su carro y luego le prendieron fuego al vehículo.

Dos hombres armados interceptaron un vehículo en el sector de la Curva en el kilómetro 117, en la vía que comunica a Cúcuta con el municipio de Ábrego en Norte de Santander y obligaron al conductor a bajarse del mismo.

Testigos indicaron que el automotor fue incinerado, al tiempo que agregaron que los dos hombres vestidos de negro salieron de la zona montañosa y le hicieron la señal de pare al conductor, posteriormente lo obligaron